
【チャネリング講座受講の感想】

・講座を受けようと思ったきっかけ

もともと占いが大好きでした。思春期や学生、社会人と人生のターニングポイントでタロット占い

や占星術でみてもらったりすることが多く、その都度、占い師さんの言葉に勇気をもらっていまし

た。何度その言葉に支えられたかわかりません。そのたび、言葉で人の人生のお手伝いができ

るって素敵だな、と思っていました。ただその当時はチャネリングができる人は特別で、別の世界

のすごい人、という認識でした。

また、以前から生きづらさを感じていたことはありましたが、それが私という感覚だったのでうまく

付き合っていくしかない、という思考でした。

しかし、家族と接していくなかで子どもとの関係(反抗期)をきっかけに、自分自身の生きにくさ(ど
うでもいいこだわりや、感情のコントロールのきかなさなど)に気付くようになりました。
宇宙の仕組み等も興味があったので、知識を入れていくにつれて、外側で起こっていることは内

側の投影であることや、現実を作り出しているのは

自分の思考であることを知り、どうにかしたい、生きにくくしているのは自分なんだということを理

解して、内観したいと強く思いました。特に子どもとの関係がとても悪かったので、自分自身が壊

れてしまう限界であったことも事実です。

・学んだことやできるようになったこと

講座を受け始めた頃は、エネルギーも何もわからず感じることもできませんでした。でも今ではそ

れを感じられるようになり、チャネリングはもちろん、その時に最適な存在と繋がれるようになりま

した。またチャネリングにも必要な直感が、日常でも働かせられるようになりました。

講座を受講していくなかで、内観によって俯瞰して物事をみられるようになったのはとても大き

かったと思います。宇宙の仕組みを理解できたし、思考にコントロールされるのではなく、コント

ロールできるようになってきたこともまた、自分が変わった部分であると思います。(これは、現在
進行形です。)

・以前の自分と比べて成長したと思うところ

上記のようなことから、以前よりも自分を好きになり、様々な出来事や人に感謝できるようになっ

たので、家族とのコミュニケーションもより良好になりました。

そして、以前では気が付かなかったのですが、私は自分自身にあまり興味がなかったようです。

でもこの講座を通して、自分自身に興味を持つようになり、自分より知ることができました。

そのことは精神の安定にも繋がり、落ち込んでも思考の転換が早くなったので、ネガティブでいる

時間も短くなり、前よりもポジティブに変わることが早く簡単にできるようになりました。

また、物事の捉え方が変わり、何事にもチャレンジできる勇気がもてるようになりました。

例えば、以前はクヨクヨと考えすぎていたけれどそれがなくなったし、何より、人は人、自分は自

分と思えるようになりました。

今は、以前抱えていた『生きづらさ』はあまり感じていません。



・これからの抱負や目標

チャネリングの精度を上げて、少しでも自信をもってクライアントさまへ提供できるようになりたい

と思っています。

過去の自分が救われたように、これからは自分の言葉で、誰かの気持ちを少しでも軽くすること

が目標です。そのために様々な知識も必要だと思うので、直感にしたがって学ぶことも継続して

いきたいと考えています。

また、内観はこれからも続けていきたいです。自分自身を知り、より愛情をもつことで、この人に

みてもらいたいと言ってもらえるようなチャネラーになりたいです。

・最後に

私は、何かしらの生きづらさを抱えている人は多いのではないかと思います。私にとってはその

生きづらさに気付けたことが第一歩でした。この講座に出会い、私は本当に変わりました。念願

のチャネリングができるようになったし、何より生きづらさをなくし、安定した気持ちで今を生きられ

るようになったのです。

チャネリングを学んでいくうちに、チャネリングは技法だけではないということにも気付き、自分を

整えることがどれだけ大切なことかを実感しました。

講座受講中、私が精神的に落ち込むような不安定な時期も、あひるさんはどんな姿でも受け止

めてくださり、歩幅を合わせていろいろと伝えてくださいました。そんな寄り添ってもらえる講座は

他にはないと思います。また、私はあひるさんのマインドや大切にしていることに惹かれた部分も

大きかったです。

チャネリングで同じものが見えていても、伝え方やアプローチの仕方は様々です。そこできっとそ

れぞれの色が出ますし、愛や思いが伝わります。この人に教わりたい、と思わせてもらったのが

あひるさんでした。そんな素敵なあひるさんと一緒に歩んでいける、そんな愛のある講座だと思

います。


